

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 06 vom 03.10.2014

Baufällige Brücken in Brandenburg

Rainer Genilke: Kommende Landesregierung muss 50 Millionen Euro zusätzlich in Straßen und Brücken investieren

113 Brücken an Landstraßen sind in einem schlechten oder sehr schlechten Zustand – das geht aus der Antwort der Landesregierung auf eine Kleine Anfrage der CDU-Fraktion hervor.

Rainer Genilke, infrastrukturpolitischer Sprecher der CDU-Fraktion im Landtag Brandenburg, sagt dazu:

„Unter Rot-Rot werden immer mehr Brücken baufällig. Dabei sind sie für die Verkehrswege besonders sensibel, da eine Sperrung oftmals zu erheblichen Umwegen führt.

Vor diesem Hintergrund fordern wir die kommende Landesregierung auf, jährlich 50 Millionen Euro zusätzlich in die Infrastruktur zu investieren. Die vielen Brandenburger Pendler und die Unternehmen brauchen ordentliche Straßen und Brücken.“

Zum Hintergrund

Im Mai 2014 waren 108 Brücken (jede 7. Brücke) in einem schlechten oder sehr schlechten Zustand (Antwort Große Anfrage der CDU-Fraktion „Straßen- und Radwegeinfrastruktur in Brandenburg“). Seitdem sind fünf Brücken dazu gekommen.

Erst letzte Woche wies der Landesrechnungshof auf den kritischen Zustand der Landstraßen und Brücken hin. Er warnte davor, dass mit den bisherigen Landesmitteln die Erhaltung der Brücken nicht mehr garantiert werden könne.

Eine detaillierte Aufschlüsselung, welche Brücken im Land in einem schlechten oder sehr schlechten Zustand sind, befindet sich mit der Antwort auf die Kleine Anfrage im Anhang.